



BRÈVE D'ENTREPRISE

Sylvie et Grégory BOURSIER - Gérants - Hôtel des Dunes - La Tranche sur Mer



L'Hôtel des Dunes, c'est une histoire de famille ! Créé en 1965 par M. et Mme BROSSARD, l'hôtel fût repris par leur fille Sylvie et son mari Pierre en 2000. Il y a 2 ans, Sylvie et Pierre passent le relais à leur fils Grégory qui est dorénavant le nouveau dirigeant de cet hôtel 3* situé face mer à La Tranche sur Mer.

Composé de 45 chambres dont une gamme de suites familiales, l'établissement est doté d'une piscine couverte et chauffée, d'un bar et d'un restaurant ouvert exclusivement aux groupes et séminaires.

POURQUOI ADHERER AU LABEL VENDEE L'ESSENTIEL VIENT DU CŒUR ?

« A l'Hôtel des Dunes, notre principale préoccupation est la satisfaction de nos clients. Ce Label a pour vocation de communiquer autour de cette valeur auprès de notre clientèle, de nos collaborateurs et de nos fournisseurs tout en adhérant à la dynamique commune des entreprises vendéennes. »

QUELLES SONT POUR VOUS LES VALEURS DE CE LABEL QUI VOUS RESSEMBLENT LE PLUS ?

« Trois piliers de valeurs sont plus particulièrement à notre image, le labeur et la ténacité, le bien-être et l'esprit collaboratif. Chaque année, nous apportons des améliorations à nos process et embellissons notre outil de travail pour assurer un maximum de bien-être à nos clients mais aussi à nos collaborateurs. Très impliqués dans la vie locale et dans le réseau professionnel, nous aimons le partage et sommes toujours en veille sur les nouvelles méthodes et technologies. »

POURQUOI LA VENDEE ?

« Quel autre territoire offre autant de possibilités que la Vendée ? »